
 

 

 

 

 

 

Ata da Sessão do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade 1 

Federal do Paraná realizada em 19 de dezembro de 2018. 2 

Aos dezenove dias do mês de dezembro do ano dois mil e dezoito, às nove e trinta 3 

horas, na Sala dos Conselhos, reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração 4 

da Universidade Federal do Paraná sob a Presidência do Magnífico Reitor, Professor 5 

Doutor Ricardo Marcelo Fonseca. Presentes a Vice-Reitora, Professora Doutora 6 

Graciela Inês Bolzón de Muniz, e os Conselheiros Titulares Alzir Felippe Buffara 7 

Antunes, Amadeu Bona Filho, Hildete de Almeida Galvão, Eduardo Salamuni, Emanuel 8 

Maltempi de Souza, Elias Sebastião Torres da Silva, Elisandro Pires Frigo, Fausto 9 

Rodrigues Teixeira Filho, Flavia Lucia Bazan Bespalhok, Gabriel de Freitas Heidorn, 10 

Glaci Terezinha Schluga, Jonivan Carlos de Oliveira, Horacio Tertuliano dos Santos 11 

Filho, Tibiriçá Krüger Moreira, Luiz Antonio Corrêa Lucchesi, Odisséa Boaventura de 12 

Oliveira, Emerson Urizzi Cervi, Marcos Sfair Sunye, Marcos Wagner da Fonseca, 13 

Maria Lucia Masson, Dieval Guizelini, Stephanie Dahn Batista, Renato Bochicchio e 14 

Vera Karam de Chueri. Justificaram a ausência os Conselheiros: Almir Antonio 15 

Urbanetz, Aurenzo Gonçalves Mocelin, Carlos Roberto Beleti Junior, Edvaldo da Silva 16 

Trindade, Everton Martins da Silva, Lígia Negri, Rodrigo Rodrigues Tavares, Marcos 17 

Alexandre dos Santos Ferraz, Marcos Rogério Mafra e Rafael Tedeschi Pazello. 18 

Presentes também os Conselheiros Suplentes Nivaldo Eduardo Rizzi, Rufina Maria 19 

Rodrigues Roldan e Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez. Presentes ainda o Pró-20 

Reitor de Administração, Professor Marco Antonio Ribas Cavalieri. A Pró-Reitora de 21 

Assuntos Estudantis, Professora Maria Rita de Assis César, o Pró-Reitor de Extensão e 22 

Cultura, Professor Leandro Franklin Gosdorf, o Pró-Reitor de Gestão de Pessoas, 23 

Senhor Douglas Ortiz Hamermuller, o Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação, 24 

Professor Francisco de Assis Mendonça, o Pró-Reitor de Planejamento, Orçamento e 25 

Finanças, Professor Fernando Marinho Mezzadri, o Superintendente de Infraestrutura, 26 

Professor Sérgio Michelotto Braga, o Diretor do Campus Jandaia do Sul, Professor 27 

Eduardo Teixeira da Silva, e o Diretor do Campus Avançado Centro de Estudos do Mar, 28 

Professor Talal Suleiman Mahmoud. Havendo quórum, a Presidência deu início à 29 

sessão e agradeceu a presença dos conselheiros. Nos informes, a mesa ressaltou os 106 30 

anos da UFPR neste dia e a sessão solene do COUN que ocorreria à noite no Teatro da 31 

Reitoria. Deu as boas vindas à Direção do Setor das Ciências da Terra e reiterou o 32 

esforço da administração da UFPR para analisar os pedidos de flexibilização de jornada 33 

conforme a nova regulamentação da universidade. A seguir as atas de 07 e 21 de 34 

novembro foram analisadas e aprovadas por unanimidade. Na sequência o Consº 35 

Tibiriçá Krüger Moreira solicitou a retirada do item 08 - Processo: 024788/2018-17 - 36 

Definição quanto à integralidade ou parcialidade do ressarcimento dos valores ao 37 

erário pela servidora Suzana Zulpo Pereira, contemplada com o benefício do 38 

Programa de Incentivo à Qualificação (Res. 11/12-COPLAD). Interessada: 39 

Coordenação de Desenvolvimento de Pessoas – PROGEPE. A Consª Regina Maria 40 

Hartog Pombo Rodriguez solicitou regime de urgência para o item 02. Aprovado por 41 

unanimidade. O Consº Renato Bochicchio solicitou regime de urgência para o item 01. 42 

Aprovado por unanimidade. O Consº Amadeu Bona Filho solicitou a retirada do item 43 

06 - Processo: 021456/2018-72 - Relator de vista: Consº Amadeu Bona Filho.  44 

Relator original: Consº Rodrigo Rodriguez Tavares. Processo: 021456/2018-72 - 45 

Termo de doação de bens da UFPR para o Centro Nacional de Pesquisa de 46 

Florestas – CNPF – Embrapa Florestas. Interessado: DELOG/PRA. O Consº Luiz 47 



 

 

 

 

 

 

Antonio Corrêa Lucchesi solicitou retirada do item 07 - Processo: 007343/2018-64 - 48 

Proposta de resolução que estabelece o valor das taxas cobradas pela UFPR pela 49 

utilização dos espaços do Setor de Ciências Sociais Aplicadas. Interessada: Direção 50 
do Setor de Ciências Sociais Aplicadas. Após as alterações, ficou assim a Ordem do 51 

Dia: 01)  Processo:  071129/2018-61  -  Recurso  apresentado  ao  COPLAD  52 

solicitando  suspensão do processo eleitoral e a ampliação do prazo para inscrição 53 

de chapas para a eleição de representantes junto ao COPLAD da UFPR. 54 

Interessados: Marcos Alexandre Castilho e Adelaide Hercília Pescatori Silva. 55 

Concedida a palavra ao Professor Marcos A. Castilho por dez minutos. O interessado 56 

reiterou seu pedido indicando problemas na publicação do edital e a falta de divulgação 57 

do mesmo e, em seguida, agradeceu a oportunidade e a atenção. A seguir, o relator, 58 

Consº Renato Bochicchio leu seu parecer, desfavorável ao pedido do interessado. Os 59 

Conselheiros Dieval Guizelini, Luiz A. Corrêa Luchesi, Maria Lúcia Masson e Tibiriçá 60 

Krüger Moreira, os quais foram novamente eleitos, optaram por se ausentar da 61 

discussão e votação desse item. Aberta a discussão, o Conselheiro Marcos Sunye 62 

pontuou que era possível a prorrogação do prazo de inscrições e que a representação no 63 

COPLAD das categorias docentes deveria ser repensada. O Conselheiro Jonivan Carlos 64 

de Oliveira ressaltou a necessidade de revisão dos regimentos, e enfatizou que a 65 

participação da comunidade deve ser estimulada. A Consª Vera Karam de Chueiri se 66 

colocou favorável à mudança nos regimentos e manifestou entendimento de que o erro 67 

de digitação referente ao ano, na data do prazo de encerramento de inscrições era 68 

absolutamente sanável. O Consº Nivaldo Rizzi ressaltou a necessidade de propiciar mais 69 

tempo para a comunidade universitária debater e discutir a política na UFPR. A 70 

Presidência reafirmou a necessidade de alteração nos regimentos da UFPR, mas 71 

ponderou que qualquer conselheiro pode sugerir mudanças na regulamentação da 72 

universidade. Informou também que na sessão do COUN, marcada para o dia seguinte, 73 

consta item de pauta com proposta de seis conselheiros, diretores de setor. Por fim 74 

observou que a participação docente na votação em 2018 foi similar a de 2014, e 75 

enfatizou que a questão central nesse item em discussão referia-se a existência ou não 76 

de algum vício no procedimento. Em votação, o parecer do relator negando o pedido 77 

dos interessados, foi aprovado por maioria de votos (16 x 5). 02) Processo: 78 

066619/2018-46 - Homologação das eleições para representantes das categorias 79 

docentes junto ao COPLAD e docentes aposentados junto ao CEPE. A relatora, 80 

Consª Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez, leu seu parecer, favorável à 81 

homologação. Em discussão e votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. Na 82 

sequência a Presidência agradeceu os trabalhos da comissão eleitoral, em especial da 83 

sua presidente. Esta por sua vez, agradeceu à equipe da SOC/UFPR, em especial o 84 

servidor Elton Barbosa Silveira e ao servidor Renato Ramos da PROGEPE/UFPR. 03)  85 

Processo: 036450/2018-08 - Relatório Final de Inventário do Material Bibliográfico 86 

do SiBi - 2018. Interessado: Departamento de Logística/PRA. Devido à ausência 87 

justificada do relator, Consº Edvaldo da Silva Trindade, por motivo de férias, o Consº 88 

Emanuel Maltempi de Souza procedeu à leitura do parecer favorável à aprovação do 89 

Relatório. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 04) 90 

Processo: 073643/2018-31 - Proposta de alteração da Res. 41/17-COPLAD que 91 

normatiza o relacionamento da UFPR com suas fundações de apoio. Interessada: 92 
CRI/PROPLAN. A Relatora, Consª Vera Karam de Chueiri, leu parecer favorável às 93 

alterações sugeridas pela CRI/PROPLAN. Em seguida o Pró-Reitor de Planejamento, 94 



 

 

 

 

 

 

Orçamento e Finanças, Fernando M. Mezadri e o Coordenador da Coordenação de 95 

Relações Institucionais, Thales Cipriani justificaram e comentaram as principais 96 

mudanças sugeridas. Em discussão, o Conselheiro Marcos Sunye elogiou a proposta, 97 

com destaque ao PIT. O Conselheiro Dieval Guizelini também elogiou a proposta e 98 

apresentou algumas ponderações, em especial em relação ao Núcleo de Concursos. A 99 

Presidência informou que a regulamentação do NC deverá ser analisada com mais 100 

tempo para amadurecimento das propostas, havendo concordância da plenária. 101 

Colocadas em votação, as mudanças propostas foram aprovadas por unanimidade. 102 

Nesse momento ocorreu a saída do Presidente. Assumiu a Presidência dos trabalhos, a 103 

Vice-Reitora, Professora Dra. Graciela Inês Bolzón de Muniz, que passou ao item 104 

seguinte: 05) Processo: 065145/2018-15 - Proposta de alteração do Regimento do 105 

Setor de Ciências Agrárias. Interessada: Direção do Setor de Ciências Agrárias. O 106 

Consº Elisandro Pires Frigo leu seu parecer, favorável ao pedido. Em discussão e 107 

votação, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a 108 

Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, da qual eu, 109 

Christian Mendez Alcantara, Secretário, lavrei a presente ata.  110 


